



Pointe de Paris

Le concours Pointe de Paris, organisé par l'École des Frères Croisiers de Denderleeuw en Belgique, a connu un grand succès international. Le jury composé de Claude Blaizot, Bertrand Dorny, Auguste Kulche, Yves Peyré et Jean Toulet s'est réuni le 8 novembre dernier pour décerner une Pointe de Paris en or massif à chacun de ces trois relieurs : Andrea Odametey (Allemagne), pour la qualité technique de son décor sur *Mein Stuhl und ich* de Rolf Persch ; Sophie Korcarz-Quentin (France), pour le renouveau dans l'emploi des matériaux utilisés dans son décor sur *Tumulte* d'André Duboucher ; Stéphane Gangloff (France), pour la qualité de son décor sur *Les Choses meurent* de Jérôme Doucet. Ce sont au total 42 reliures de très grande qualité (sur 71 reçues) qui ont été exposées du 9 au 26 novembre 2005 à la Librairie Blaizot à Paris.